

Gérard POLO a été réélu à la Présidence de la Fédération Nationale de l'Automobile (FNA)

Gérard POLO a été réélu Président de la Fédération Nationale de l'Automobile (FNA), pour une durée de trois ans. Il a confirmé sa volonté de poursuivre son projet "CAP 2021", dont l'objectif est de garantir la pérennité des entrepreneurs-artisans de proximité ainsi que leurs services à tous les automobilistes et tous les véhicules.

Pour ce nouveau mandat, Gérard POLO s'est entouré d'un Bureau Fédéral Exécutif. Véritable équipe opérationnelle, elle est composée d'administrateurs issus du monde des professionnels et chargés des objectifs prioritaires définis par le Président :

- assurer un **soutien accru des métiers de la filière** en répondant aux attentes des diverses professions dans l'exercice de leurs activités ;
- renforcer la communication externe pour **faire résonner la voix des entrepreneurs-artisans** de la mobilité ;
- poursuivre le **dialogue social et accompagner les transformations** conduites par les pouvoirs publics, telle que la réforme de la formation professionnelle ;
- répondre aux nouvelles attentes de mobilité multimodale, en **proposant aux professionnels de la filière des solutions digitales** liées à l'information techniques ou à la connectivité des véhicules.

Devenir un acteur de proximité incontournable

À cette restructuration nationale s'ajoute une réorganisation locale. Pour assurer une écoute permanente de tous les professionnels sur tous les territoires, la FNA redessine le maillage de ses structures régionales. Ainsi **de nouvelles "FNA de proximité"** - animées par une équipe de spécialistes en activité - assureront une présence et un **relais opérationnel sur le terrain**. En termes d'accompagnement, cette nouvelle organisation marque un tournant important pour les adhérents.

Reconnue comme organisation représentative de la branche des services de l'automobile, la FNA est régulièrement consultée par les pouvoirs publics et organismes à caractère public ou privé. *"Nos revendications pour assurer la défense des entrepreneurs artisans de la filière ont toujours trouvé un écho favorable. Forte de sa spécificité et de sa capacité à tisser des alliances, notre organisation va poursuivre son travail pour relever les nouveaux défis de la filière avec pragmatisme et détermination, déclare Gérard POLO. C'est une FNA en ordre de marche et de bataille qui se redessine."*